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REQUERIMENTO Nº 00214/2013 
De Informações 

 
 
 

“Acerca do lanche distribuído 
diariamente pela Prefeitura aos 
funcionários das repartições 
municipais”. 

 
 
 

Considerando-se que, segundo informações, algumas 
repartições da Prefeitura recebem lanches para serem distribuídos aos 
funcionários, sendo que, nos últimos dias, algumas destas deixaram de 
recebê-los; 

 

  Requeiro à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando as seguintes 
informações: 
 
 

1- Quantas repartições municipais recebem lanches para serem 
distribuídos aos funcionários diariamente? Descrever estas. 
 

 
2- Porque em algumas repartições, como por exemplo, o Viveiro 

Municipal, deixaram de receber o lanche anteriormente fornecido? 
 
 

3- Porque não são todos os funcionários contratados que recebem este 
lanche? 
 
 

4- É possível estender este benefício a todas as repartições da 
Prefeitura? Justificar. 

 
 
5- Demais informações pertinentes. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de fevereiro de 2013. 
 
 

ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 


